

Kreis Soest

Internet-Grundversorgung via Funk

[19.04.2013] Um im nördlichen Kreis Soest die Internet-Grundversorgung herstellen zu können, hat die Telekommunikationsgesellschaft Südwestfalen (TKG) jetzt einen weiteren Richtfunkmast in Betrieb genommen.

Die Telekommunikationsgesellschaft Südwestfalen (TKG) hat vom Kreis Soest, der Mitgesellschafter ist, den Auftrag erhalten, sich um die noch vorhandenen weißen Flecken zu kümmern. Gebiete, die aus wirtschaftlichen Gründen von den großen Internet-Versorgern nicht abgedeckt werden, versorgt die TKG nach eigenen Angaben durch den Aufbau von Richtfunklösungen ([wir berichteten](#)). Jetzt wurde im nördlichen Teil des Landkreises ein weiterer 40-Meter-Funkmast eingeweiht. Für die Grundversorgung dort fehlte der TKG dieser Funkmast noch als letztes Puzzleteil des notwendigen Verbundrings. Mithilfe der jetzt vollendeten Infrastruktur und dank der intelligenten Funktechnologie können alle Haushalte nördlich der Haar eine Download-Rate von 3 MBit/s sowie 1 MBit/s im Upload erreichen. Künftig will sich die TKG verstärkt um die Grundversorgung der Gewerbestandorte im Kreisgebiet kümmern. Der Startschuss für den Netzbetrieb im Lippstädter Gewerbegebiet „Am Wasserturm“ und im Industriepark Ense-Höingen ist bereits im vergangenen Jahr gefallen.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Kreis Soest, Richtfunknetz, TeleKommunikationsgesellschaft Südwestfalen (TKG)